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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 73 с., 9 рис., 21 табл., 54 источи., 4 прил.
ФИНАНСОВОЕ СОСТОЯНИЕ, ОЦЕНКА ФИНАНСОВОГО СОСТОЯНИЯ, 

МЕТОДИКА ОЦЕНКИ ФИНАНСОВОГО СОСТОЯНИЯ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ 
ФИНАНСОВО-ХОЗЯЙСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

Объект исследования является ОАО ”Валище“.
Предмет исследования - финансовое состояние и эффективность 

финннновв-хоояйственной деятельности ОАО ”Валище“.
Цель работы: на основе проведенного анализа обосновать направления 

совершенствования финансового состояния и эффективности финансово­
хозяйственной деятельности ОАО ”Валище“.

Методы исследования: метод сравнения, метод группировок, анализа и 
синтеза, графический, табличный.

Элементы научной новизны полученных результатов: повышение 
эффективности оценки финансового состояния ОАО ”Валище“ и внедрение 
современной автоматизированной системы финансового планирования с целью 
оптимизации деятельности.

Область возможного практического применения: ОАО ”Валище“.
Результатами внедрения явились: повышение урожайности продукции 

растениеводства, снижение затрат на кормление крупного рогатого скота, 
которые позволят увеличить основные показатели финансово-хозяйственной 
деятельности предприятия, а также применение новой информационной системы, 
позволяющая значительно повысить эффективность работы ОАО ”Валище“.

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая значимость: 
обоснованы мероприятия по повышению эффективности финансово­
хозяйственной деятельности ОАО ”Валище“.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов. J

Л//'

(подпись студента)



3

THE ABSTRACT

Thesis: 73 p., 9 pictures, 21 tables, 54 sources, 4 attachments.
FINANCIAL STATE, ASSESSMENT OF FINANCIAL STATE, 

METHODOLOGY FOR ASSESSING FINANCIAL STATE, EFFICIENCY OF 
FINANCIAL AND ECONOMIC ACTIVITIES

The object of the study is GJSC ”Valishche“.
The subject of the study is the financial condition and efficiency of the financial 

and economic activities of OJSC ”Valishche“.
The purpose of the work: on the basis of the analysis carried out, to substantiate 

the directions for improving the financial condition and the efficiency of the financial 
and economic activities of OJSC ”Valishche“.

Research methods: comparison method, grouping method, analysis and 
synthesis method, graphical, tabular.

Elements of the scientific novelty of the results obtained: improving the 
efficiency of assessing the financial condition of OJSC ”Valishche“ and the introduction 
of a modem automated financial planning system in order to optimize activities.

Area of possible practical application: OJSC ”Valishche“.
The results of the implementation were: increasing the yield of crop 

production, reducing the cost of feeding cattle, which will increase the indicators of 
financial and economic activity of the enterprise, as well as the use of a new information 
system that will significantly improve the efficiency of OJSC ”Valishche“.

Technical, economic, social and (or) environmental significance: justified 
measures to improve the efficiency of financial and economic activities of 
OJSC ”Valishche“.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
^presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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